

LETZTE SEITE

Drucken Sie kli

So leisten Sie schnell und einfach

Wir beraten Sie gerne:

Tel. 041 874 16 16

www.gislerdruck.ch/klimaneutra

«Moni» macht aus Post Pop – Postpop

CD-Taufe | Mundartband mit dreifacher Urner Beteiligung

Die Mundartband «Moni und die Luftpost» hat ihre erste CD aufgenommen. Platten-taufe ist am 25. Januar im «Moods» in Zürich.

Markus Arnold

«Moni und die Luftpost» ist eine Band mit einem starken Urner Bezug. So hat die Zuger Sängerin und Pianistin Simone Baumann Urner Wurzeln. Ihre Grossmutter, die in Erstfeld wohnte, hatte ihr immer wieder ausgeschnittene Artikel aus dem «Urner Wochenblatt» sowie Briefe geschickt. Doch mit deren Tod blieb diese Post aus.

Simone Baumann absolvierte an der Zürcher Hochschule der Künste ein Studium als Popsängerin. Für ihr Masterkonzert rief sie die Bevölkerung auf, ihr Post zu schicken, so wie das früher ihr Grosi getan hatte. Diese Post verarbeitete Simone Baumann zu Eigenkompositionen, die sie als Abschlussarbeit im bekannten Zürcher Jazzklub Moods mit grossem Erfolg aufführte. Für die Diplomarbeit hatte sie eigens eine Band zusammengestellt: «Moni und die Luftpost». Anschliessend gab die Band an mehreren Orten Konzerte, so auch zweimal im Theater(uri), einmal in einem



«Moni und die Luftpost» mit Livio Baldelli, Simone Baumann und Patrik Horat (von links). Ebenfalls in der Band ist Flurin Lanfranco. Er ersetzt Bassist Buddy Stocker (rechts).

FOTO: ZVG

gemeinsamen Projekt mit dem Musikverein Bürglen.

Mit Patrik Horat und Livio Baldelli

Für die Auftritte hat Simone Baumann die Figur «Moni» kreiert, ein nostalgisches, freches Mädchen mit blauem Kleid und weissen Punkten. Die Liedtexte beinhalten meist

Kuriositäten aus dem Alltag. Die Musik bewegt sich zwischen erdigem Kunstpop und leichten Jazzharmonien.

Zwei Bandmitglieder von «Moni und die Luftpost» stammen aus dem Kanton Uri: Schlagzeuger Patrik Horat und Livio Baldelli (Gitarre, Gesang). Ebenfalls zur aktuellen Band gehört der Bassist Flurin Lan-

franco. Nach den beiden Bühnenprogrammen «Musig us em Milch.Chästli» und «Musig us em Näh.Chästli» nahm die Band im vergangenen Jahr zwischen August und November ihren ersten Tonträger auf. Am Sonntag, 25. Januar, wird die CD «Alles & nüt» im «Moods» in Zürich getauft. «Alles & nüt» sei für sie eine Achterbahn zwi-

schen Traumwelt und Realität, zwischen Abschied und Neuanfang, zwischen Ankunft und Abfahrt», schreibt Simone Baumann auf ihrer Website www.milchchaestli.ch.

Die CD-Taufe von «Alles & nüt» im «Moods im Schiffbau», Zürich, beginnt um 19.00 Uhr (Türöffnung: 18.00 Uhr). Weitere Infos (sowie Tickets) gibts auf www.milchchaestli.ch.